
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 3773028

Prix 570 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes Montfleury. A deux pas de la Banane, des plages, des commerces et des

transports, 3 pièces d’angle de 70m² dans une résidence contemporaine. Ouvrant

sur une terrasse de 29m² exposée Sud et Est, il comprend une entrée avec placard

desservant  le  séjour  et  une  cuisine  indépendante  équipée  pouvant  être  ouverte,

créant ainsi un espace de vie de plus de 36m².Deux chambres, dont l'une donnant

également  sur  la  terrasse,  une  salle  de  bains  et  un  toilette  indépendant.  En

sous-sol,  un garage et une cave viennent compléter ce bien. -  Mentions légales :

Proposé à la vente à 580.000 Euros - Bien en ...

Cannes Montfleury. Steps from shops, transports and beaches, 2-bedroom corner

apartment of 70m² in a modern residence. Opening onto an East and South-facing

29m²  terrace,  this  property  consists  of  an  entry  hall,  an  independent  fully-fitted

kitchen  which  can  be  opened  into  the  living  room  to  create  an  over  36m²  living

area. 2 bedrooms, one of which also opens onto the terrace, a bathroom and an

independent lavatory. An underground garage and cellar are included in the asking

price. - Legal notice: Offered for sale at 570,000 Euros - Yearly condominium fees:

1,968 Euros (164 Euros/month) - ...
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